

## FICHE TECHNIQUE



### Patch 24 heures Cbd 20 mg - Diffusion prolongée - Boîte de 7 patchs - Greeneo Cbd

Patch autoadhésif au Cbd (20mg) à appliquer localement sur la zone douloureuse ou un endroit au choix pour une libération douce et constante

Patch au CBD 20 mg, à placer directement sur la zone douloureuse ou à un endroit au choix.

Le patch libère le CBD de manière douce et constante pendant 24 h.

Ce patch possède 0% de THC.

Ce patch est transdermique : la molécule est diffusée dans le corps par la peau et les tissus épidermiques.

- Patch autoadhésif
- Transdermique
- Agît pendant 24h
- 20 mg de CBD par patch
- Boîte de 7 patchs
- Garantie sans THC
- Fabriqué en Europe
- Vegan

Ce patch s'utilise aussi bien après un entraînement intensif ou encore 1 à 2 heures avant de se coucher pour un bénéfice général ou si une douleur se faire ressentir. Le patch est à coller directement sur la peau.

#### Composition :

Cannabidiol (CBD), adhésif auto-polymérisable, feuille de support en polyéthylène.

#### Quel actif ?

Il y a 20 mg de cannabidiol (isolat de CBD) par patch

#### Conseils d'utilisation :

Appliquer le patch 24h sur une peau lisse, présentant peu de pilosité. L'intérieur des bras fonctionne bien. Chaque patch peut être porté jusqu'à 24 heures. Appliquer les patchs à des endroits différents à chaque fois permet à la peau de respirer entre les utilisations. Tous les résidus collants peuvent être enlevés avec de l'eau et du savon.

#### Précautions d'emploi :

Ne pas appliquer de patch sur une peau lésée. Procéder avec prudence sur une peau sensible ou facilement irritable.

Il est important de consulter un médecin avant toute utilisation si vous prenez des médicaments ou si vous avez des problèmes de santé.

Ne convient pas aux femmes enceintes ou allaitantes.  
Tenir hors de portée et de vue des enfants.

#### Conservation :

### **Quelle différence avec l'huile sublinguale CBD ?**

La libération de la molécule de CBD étant plus douce et pendant 24 heures, vous ne ressentirez pas de « hit », autrement dit ; le moment où le CBD agit avec votre système endocannabinoïde. Le Patch 24 Heures apporte une réponse plus douce aux problématiques de la récupération. C'est une autre façon d'administrer du CBD à son corps et de parvenir à l'homéostasie grâce au système endocannabinoïde, dont beaucoup de capteurs sont présents dans l'épiderme. À l'inverse d'une consommation orale (huiles sublinguales) ou par inhalation (vape, sticks, fleurs...) c'est une façon plus long terme puisque la diffusion d'un Patch se fait pendant 24h.